

FSR-Sitzungsprotokoll vom 25.10.2022

Beschlussfähigkeit: ist mit X von 6 gewählten Mitgliedern gegeben

Ort und Uhrzeit: 25.10.2022 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:58 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
David Bittlinger	DB	X	
Arian Taheri	AT	X	
Jenny Sommer	JS	X	
<i>Julia Jacobitz</i>	<i>JJ</i>	e	
Jan Ole Reiß	OR	X	
Willem Smakman	WS	X	
Maurice Heilmann	MH	X	
Jannes Karakas	JK	X	
Emilia Liebsch	EL	e	
Pia Berkhoff	PB	e	
Malini Srikanthan	MS	e	
Clarissa Schimmel	CS	e	
Isabell Schmittmann	IS	e	
Felix Balling	FB	X	
Hannah Müller	HM	X	X
Claudio Nigrelli	CN	X	
Florian Werner	FW	e	
Lukas Lorenz	LL	X	
Jonathan Tamayo-Lujan	JT	e	
Svenja Pörstel	SP	e	
Jana Erthel	JE	X	
Jannes Schneider	JS	X	
Anna Reinhart	AR	X	
Julia Lucas	JL	X	
<i>Pia Hundeshagen</i>	<i>PH</i>	X	
<i>Malte Matthes</i>	<i>MM</i>	X	
<i>Jaron Schoenig</i>	<i>JS</i>	X	
<i>Paul Hoidn</i>	<i>PS</i>	X	
<i>Maximilian Henningsen</i>	<i>MH</i>	X	
<i>Dagmara Wrobel</i>	<i>DW</i>	X	
<i>Katharina Wolf</i>	<i>KW</i>	X	
<i>Lucas Hoffmann</i>	<i>LH</i>		
<i>Philipp Hopfauf</i>	<i>PH</i>		
<i>Alissa Adler</i>	<i>AA</i>		

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

FSR-Sitzungsprotokoll vom 25.10.2022

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckt – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

TOPs:

1. Begrüßung
2. Protokoll
3. Gremien und AGs
4. Evaluation Ersti-Phase
5. Zukünftige Veranstaltungen / Planung Wintersemester 22/23
6. Beschluss des Haushalts
7. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung	<p>Hannah übernimmt die Protokollführung.</p> <p>Die TO wird um TOP 6 (neu) "Aktueller Haushalt" ergänzt. TOP 6 (alt) wird zu TOP 7.</p> <p>Kooptationen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pia Hundeshagen: 13 – X – X - Luise Preuß: 13 – X – X - Maximilian Henningsen: 13 – X – X 	
2. Abstimmung letztes Protokoll	Das Protokoll vom 18.10.22 wurde mit 15 – 0 – 1 angenommen.	
3. Gremien und AGs	<ul style="list-style-type: none"> • StuKo: <ul style="list-style-type: none"> - Energiesparen: 20% Gaseinsparung vorgesehen, max. 19 Grad Luft, Nachtbetrieb ab 16 Uhr, Lehrveranstaltungen finden statt, keine beheizten Arbeitsräume - Ausnahme Bibliothek, eventuelle Stilllegung einzelner Gebäude bei weiteren Einsparungen - Maskenpflicht bei 100% Auslastung - BAMA-O: <ul style="list-style-type: none"> > Online-Prüfungen auch in Zukunft zulässig > außer digitale Abgabe von Abschlussarbeiten - keine anderweitige Raumbuchung in Haus 6 <p style="background-color: #008080; color: white; padding: 2px;">- Lehre im Wintersemester: Soziologen und Proseminare</p> <p style="background-color: #008080; color: white; padding: 2px;">> Genehmigungen für Präsenzseminare</p>	Jannes

	<ul style="list-style-type: none"> - Preis für exzellente Lehre <ul style="list-style-type: none"> > gute statt innovative Lehre > keine Selbstnominierungen mehr möglich > Flyer mit QR-Codes für die Nominierung (Absolvent:innenfeier?) - Lehrevaluation: <ul style="list-style-type: none"> > Steigerung des Rücklaufs – in den Lehrveranstaltungen? - keine wirklich neuen Informationen zu Haus 2&3 ohnehin geplanter Erweiterungsbau als Ersatzgebäude? • Fakultätsrat: <ul style="list-style-type: none"> - Brief mit Stellungnahme zu Haus 2&3 an - Positionspapier zur Nachwuchsförderung - Doktorand:innen • Aufruf zur Besetzung der Senatskommission zu den Themen Umwelt, IT, Verordnungen, ...: <ul style="list-style-type: none"> - Mitwirkung der Studierenden erwünscht -> Instagram-Post: Luise erhält Zugangsdaten • Social-Media-AG: <ul style="list-style-type: none"> - Zugänge zur Website sind in Arbeit - Verteilung der To-Dos (Newsletter, Website, ...) intern -> Link zur AG in große WhatsApp-Gruppe 	<p>Arian</p> <p>Luise</p> <p>Jenny</p>
<p>4. Evaluation Ersti-Phase</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Auswertung der Online-Umfrage: <ul style="list-style-type: none"> - viele Erstis erreicht, v.a. PVO-Studierende - terminliches Problem bezüglich des Mathe-Brückenkurs - viele Besucher:innen des Warm-Up - Instagram als Hauptwerbequelle für den FSR - Kennenlernen von Kommiliton:innen war erfolgreich - Infoveranstaltungen weniger relevant - teilweise noch mehr Aktivitäten gewünscht - weniger Alkohol im Mittelpunkt - viel Interesse an Mitwirkung am FSR <p>Fazit: insgesamt erfolgreiche Ersti-Phase -> Umfragen auch zu Ende des Semesters</p>	<p>Jan Ole</p>
<p>5. Zukünftige Veranstaltungen / Planung WiSe 22/23</p>	<ul style="list-style-type: none"> • PPG: <ul style="list-style-type: none"> - zwei feste, eine fast-feste Zusage für den 1.12.2022, 18 Uhr -> Kontaktieren einer vierten Person als Ersatz -> Raumbuchung: großer Hörsaal (H04/03) -> Aufnahme in den Veranstaltungskalender der Uni - Koppelung mit einem Social-Event (Bar, Glühwein, Get-Together ohne Alkohol...)? 	<p>Willem, Claudio Maurice</p>

FSR-Sitzungsprotokoll vom 25.10.2022



	<ul style="list-style-type: none"> • Besuch des Fußballspiels Babelsberg – Chemnitz am 13.11.2022 <ul style="list-style-type: none"> - Karten für Studis 6€ - gemeinsame Buchung oder gemeinsamer Besuch? -> Reservierung? • Weihnachtsfeier/Glühweinwanderung/weitere Dezember-Veranstaltungen: <ul style="list-style-type: none"> -> Gruppenerstellung nächste Woche • Master-Stammtisch: <ul style="list-style-type: none"> -> interne Besprechung, nächste Woche in großer Runde • Veranstaltungen in Berlin (Bar-Tour/Späti-Tour/Ringbahn?): <ul style="list-style-type: none"> -> Gruppenerstellung nächste Woche • FSR-Wahlen am Ende des Wintersemesters: <ul style="list-style-type: none"> - vorgezogene Wahlen Ende Februar? - Satzungsänderung nötig: verkürzte Legislaturperiode - Idee eines gesammelten Rücktritts – Neuwahlen - Ziel: Wahlbeteiligung erhöhen – Briefwahl? -> Arbeitsgruppe ab nächster Woche 	<p>Willem</p> <p>Pia</p> <p>Master-Studis</p> <p>Luise, Arian</p> <p>Willem, Maurice</p>
6. Aktueller Haushalt	<ul style="list-style-type: none"> • Vorstellung des Haushaltsplans für 2022/2023: <ul style="list-style-type: none"> -> wird im Umlaufverfahren beschlossen 	Jan Ole
7. Sonstiges	<ul style="list-style-type: none"> • Druckerpatronen <ul style="list-style-type: none"> -> Finanzbeschluss siehe unten • Berufungskommission für Open Government und Öffentlichkeitsbeteiligung: <ul style="list-style-type: none"> - neue Besetzung notwendig -> Benennung dreier Mitglieder nächste Woche • Problem der Überbelegung der MANIA-Kurse und unzureichendes Kursangebot: <ul style="list-style-type: none"> - Zulassung erst ab dem vierten FS - Nichteinhaltung von angedachten Kursgrößen - Anrechnungen der Module diversifizieren und öffnen -> StuKo (Schuppert und Kuhlmann) -> schriftliche Ausformulierung nötig, um konkret etwas zu bewirken - Simulation zur Verdeutlichung -> Prüfungsausschuss am 09.11.2022 	<p>Gewählte Mitglieder</p> <p>Max, Dagmara, Kathi, Paul, ...?</p> <p>Master-Studis</p> <p>Jan Ole</p>

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

Druckerpatronen: In Höhe von 50,00 Euro (6 – 0 – 0)